

Paroisse Notre-Dame du Bas-Armagnac

ARX, BAUDIGNAN, BETBEZER, CREON, ESCALANS, ESTIGARDE, GABARRET, HERRE, LABASTIDE, LAGRANGE, LOSSE, LUBBON, MAUVEZIN, PARLEBOSCQ, RIMBEZ ET BAUDIETS, ST JULIEN, ST JUSTIN, VIELLE-SOUBIRAN.

7^{ème} Dimanche du temps ordinaire A

Samedi 19 février 2011 : 18h messe à CREON

Dimanche: 20 février 10H30 messe à Labastide d'Armagnac à l'intention de l'Abbé M Laulhé

Toute messe est prière « avec et pour l'Eglise, avec et pour le monde ». Aujourd'hui et durant les jours prochains, nous prions pour tous les défunts et en particulier aux intentions qui nous sont confiées :

Roger DURON, André LABOURSE, André LARRIVIERE, Geneviève RIVIERE, Hervé CHOSSERIE,
Famille GOIX-LACOURTOISIE, Famille Raoul DUPONT, Ginette DEYTS

Désormais, la demande des intentions de messes pour le dimanche sera faite **8 jours avant** à Aline EXPERT
(tél 05 58 44 68 60) pour le jeudi soir 19H dernier délai.

Mercredi à 17h messe à la maison de retraite de LABASTIDE D'ARMAGNAC

Vendredi à 17h messe à la maison de retraite de GABARRET

Avis et rendez-vous

► Les Evangiles selon St Matthieu sont arrivés (5€ pièce). Que les référents des équipes de Partage de la Parole demandent au presbytère ou à Danielle Nadeau le nombre voulu.

► **Mardi 15 février** de 14h à 17h30 : réunion Informatique à la Maison St Louis

► **Mardi 15 février, mercredi 16 et jeudi 17 février**, en fin d'après-midi et en soirée, votre curé prépare des mariages et des baptêmes.

► **Vendredi 18 février**, les prêtres du Pays se retrouvent à Roquefort pour travailler le texte de Mgr Dagens.

► Un rendez-vous exceptionnel avec ce Mgr Dagens, évêque d'Angoulême, membre de l'Académie Française, le **samedi 26 février** à l'ARRAYADE de Dax de 9h (accueil) à 12h45, fin de la rencontre.

Cette matinée s'adresse en priorité aux membres des EAPP et des différentes équipes, à tous ceux qui cherchent des appuis solides pour leur foi.

Mgr Dagens est l'auteur du rapport présenté à l'Assemblée des Evêques de France en novembre 2009 : « Entre épreuves et renouveaux, la passion de l'Evangile. Indifférence religieuse, visibilité de l'Eglise et évangélisation ».

► Une bonne nouvelle : deux enfants en âge scolaire, déjà catéchisés, ont demandé le baptême : Johan (CM2) et sa sœur Jessica (CE2). Ils traverseront les eaux du baptême au cours de la veillée pascale. Nous en reparlerons.

► En 2011, dix mariages « à l'église » sont inscrits et se préparent. Ils ont déjà contacté et rencontré plusieurs fois le prêtre. Mais avant de préparer la célébration du sacrement de mariage, ils auront une rencontre avec d'autres couples au choix

soit le vendredi 25 mars à 19h soit le vendredi 8 avril à 19h à la Maison Paroissiale à Gabarret.

Couples référents animateurs de la rencontre :

Marie-Sylvie et Jean BARRERE tel 05 58 44 92 50

Elisabeth et Pierre LUCAS : tél 05 58 44 90 72

► Les vacances scolaires d'hiver sont du 12 au 28 février pour notre zone.
Enfants et jeunes, faites de ces vacances une période agréable pour vos familles !

► La chorale paroissiale de Labastide-St Justin fait désormais ses répétitions avec Jean Nadeau le mardi à 18h30, tantôt à Labastide, tantôt à St Justin comme mardi prochain.

Bonne Semaine !

« Faire l'autruche est une impasse ; quand il y a un problème, il faut le régler sans attendre »

Permanence Paroissiale : 06 71 20 95 02

Presbytère Abbé Lasserre : Tél/Fax : 05 58 44 66 40 – Tél/Répondeur : 09 65 40 30 23

Site Internet de la Paroisse Notre Dame du Bas-Armagnac : <http://ndba40.cef.fr>

Evangile

La loi juive n'est pas celle de Jésus, car il manque un affinement de la conscience. Affinement qui se répandra progressivement au cours des siècles.

Evangile selon saint Matthieu 5, 20-37

(lecture brève)

Comme les disciples s'étaient rassemblés autour de Jésus, sur la montagne, il leur disait :

« Je vous le déclare : Si votre justice ne surpasse pas celle des scribes et des pharisiens, vous n'entrerez pas dans le Royaume des cieux.

Vous avez appris qu'il a été dit aux anciens : Tu ne commettras pas de meurtre, et si quelqu'un commet un meurtre, il en répondra au tribunal. Eh bien moi, je vous dis : Tout homme qui se met en colère contre son frère en répondra au tribunal.

Vous avez appris qu'il a été dit : Tu ne commettras pas d'adultère. Eh bien moi, je vous dis : Tout homme qui regarde une femme et la désire a déjà commis l'adultère avec elle dans son cœur.

Vous avez encore appris qu'il a été dit aux anciens : Tu ne feras pas de faux serments, mais tu t'acquitteras de tes serments envers le Seigneur.

Eh bien moi, je vous dis de ne faire aucun serment. Quand vous dites 'oui', que ce soit un 'oui', quand vous dites 'non', que ce soit un 'non'. Tout ce qui est en plus vient du Mauvais. » »



Je suis venu accomplir la loi

Plutôt que le verbe « accomplir », il serait plus juste, si on lit les textes suivants de Matthieu, de traduire : perfectionner la loi, lui donner son vrai sens, rectifier l'usage qui en est fait.

Si ton frère a quelque chose contre toi

Ainsi, Jésus nous demande de faire passer la charité fraternelle avant l'accomplissement du rite. Consigne qui va loin : il s'agit de ce qu'un frère a contre nous, non de ce que nous avons contre lui ! Ecouter l'autre, même s'il est opposant...

Dans cette même ligne, faire passer l'intelligence de la foi avant l'exactitude des gestes rituels..

Quiconque regarde la femme avec convoitise

Les femmes savent bien qu'il y a des regards qui en disent long sur les intentions des hommes. Certaine espèce de désir transforme la femme, et donc aussi l'épouse, en objet-à-satisfaire l'instinct.

Sauf en cas d'union illégitime

Cette incise de Matthieu est discutée. Les instances catholiques la restreignent aux cas de consanguinité, les orthodoxes parlent plutôt d'adultère.

Psaume 118

Heureux les hommes dont la voie est droite,
qui marchent suivant la loi du Seigneur !
Heureux ceux qui respectent sa ligne de conduite
et qui le cherchent de tout cœur !

Toi, Seigneur, tu présentes des exigences
à garder fidèlement.
Que ma conduite s'affermisse
à observer tes volontés.

Sois bon pour ton serviteur, et je vivrai,
je me guiderai sur ta parole.
Ouvre mes yeux,
que je puisse contempler tes merveilles !

Seigneur, enseigne-moi, ton chemin .
En le suivant, je trouverai ma récompense.
Montre-moi comment garder ta règle de vie
pour que je l'observe de tout cœur.